

## 松本零士氏ご逝去に対する郡山市長コメント

松本零士先生の訃報に接し、心から哀悼の意を表します。

松本先生には、2001年の郡山市ふれあい科学館の開館以来、多年にわたり名誉館長やフロンティア大使としてご活躍いただき、まさに時空を超えた壮大、かつ、ロマンあふれるメッセージを通じて本市の子どもたちに夢と希望を与え続けていただきました。

銀河鉄道に乗って旅立たれた松本先生の御霊よ、永遠なれ。

### 【松本零士先生と郡山市の関連】

#### ○郡山市ふれあい科学館

- ・2001年（平成13年）の郡山市ふれあい科学館開館にあたり、イメージキャラクター（「エンゼルナ」と「ミーニャン」）をデザインいただいた。
- ・開館当初から2021年（令和3年）まで20年間にわたり名誉館長をお務めいただき、様々な助言やイベントへのご出演など、科学館活動に多大なるご協力をいただいた。

#### ○フロンティア大使

- ・2006年（平成18年）から2021年（令和3年）まで15年間就任いただいた。様々な機会を通じて郡山市をPRくださるとともに、こどもが夢を持てるまちづくりや文化芸術の振興に関する助言をいただくなど、市政発展に多大な貢献をされた。

#### ○郡山市特別功労賞

- ・令和3年特別表彰受章（教育・文化の興隆）  
郡山市ふれあい科学館名誉館長並びにフロンティア大使としての多年にわたる功績により